

Strasbourg, le 1^{er} janvier 2025

Bilan de la Saint-Sylvestre à Strasbourg

La nuit de la Saint-Sylvestre à Strasbourg a été marquée cette année par un accident de la route avec délit de fuite qui a causé le décès d'un jeune homme, ainsi que de plusieurs blessés graves.

Par ailleurs, le bilan de cette nuit fait état d'un nombre total d'incidents stable par rapport à l'année dernière.

Le dispositif de stationnement compensatoire et de gardiennage gratuit, mis en place depuis 2020 avait été reconduit cette année encore par la Ville et l'Eurométropole afin de permettre aux habitantes et habitants du territoire de mettre leurs véhicules en sécurité. Ce dispositif a permis de sécuriser environ 1900 véhicules dans plusieurs quartiers de Strasbourg et s'est révélé une mesure efficace, bien qu'elle ne puisse à elle seule prévenir l'ensemble des actes de vandalisme contre les véhicules.

Ce dispositif s'inscrivait dans un cadre plus large d'actions de prévention : collecte supplémentaire de déchets, mesures visant à limiter les matériaux potentiellement dangereux, organisation des animations de fin d'année, et campagne de sensibilisation sur l'usage des pétards et feux d'artifice.

Les événements recensés, notamment des véhicules brûlés et des troubles à l'ordre public, mettent en évidence les enjeux qui subsistent pour faire du réveillon un moment apaisé et festif.

« J'adresse mes condoléances aux proches du jeune homme décédé dans la nuit. Toute la lumière devra être faite sur les circonstances de ce drame, et tout mis en œuvre pour retrouver son auteur.

Les troubles qui persistent à chaque soirée de la Saint Sylvestre continuent de nous interpellier. Malgré les mesures préventives mises en œuvre par les collectivités comme par l'État, certains continuent de semer le trouble, notamment par l'incendie de véhicules, ou d'affronter les forces de l'ordre et les pompiers. Ces violences sont inacceptables. Elles nous incitent à renforcer les efforts de prévention et de sécurisation, mais également à demander à la justice de condamner ces actes de violence contre les biens et les personnes.



Je remercie chaleureusement les agentes et agents de la Ville et de l'Eurométropole, les forces de l'ordre et les pompiers, les personnels soignants ainsi que les associations et partenaires, pour leur mobilisation essentielle en cette fin d'année. », a déclaré **Jeanne Barseghian**, maire de Strasbourg.

